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【議案第75号 西脇市部設置条例の一部を改正する条例の制定について】 

氏 名 要    旨 答弁 

東野敏弘 ①総務部に情報発信と情報管理に関することを一元化するこ

とについて、市長の意図を聞く。 

（これまで都市経営部での情報管理と総務部での情報発信と

に分けていたが、何か不都合なことがあったのか、また、

総務部において情報発信と情報管理の一元化を行う効果と

その意図するところを問う。） 

②都市整備部と上下水道部を統合し、建設水道部を設置する

ことについて、市長の意図を問う。 

（新しくできる建設水道部が受け持つ事務分掌は、大変広く

なる。また、受け持つ会計も上水道・下水道の企業会計と

一般会計と異なった会計を担当する。統合による効果とと

もに、不安なことが考えられる。 

 また、３年前の部設置条例の改正では、５部制から７部制

への変更を行い、「社会経済の変化に的確に対応できる体

制の強化を図るとともに、高度化・多様化する市民ニーズ

に柔軟で迅速な意思決定と機動性を持って応えられる組織

づくり」とあった。 

 市長の意図を問う。） 

市長 

 

【議案第98号 工事請負契約（西脇小学校保存改修工事）の変更について】 

氏 名 要    旨 答弁 

東野敏弘 ①今回の主な変更内容が、当初設計の段階で考慮されなかっ

た理由を問う。 

（今回の主な変更内容は、追加工事が主なものである。当初

設計の段階で今回の追加工事内容をなぜ考えなかったのか。）  

②当初入札は、低入札による落札であった。今回追加工事の

変更増額は、当初入札の低入札での落札率による金額であ

るのかを問う。 

（当初入札の際、人件費が安いこと、工事準備費が低額で済

むこと、企業実績を積みたい等の理由で、低入札でも十分

な工事ができるとのことであった。追加工事においても、

低入札で工事が可能であるとの検討は行ったと思うが、当

初入札の時と同じ考えなのか。 

③西脇小学校改修工事において、今後工事請負契約の変更は

起こる可能性があるのかを問う。 

（西脇小学校改修工事は、平成31年３月28日までの工期であ

り、今回２回目の変更契約であるが、今後工事の進捗に伴

い、新たに追加すべきことが起こる可能性はあるのか。 

部長 

 


